



Zur Begrüßung gab es Tee, Datteln und Gebäck.

Copyright: Trudbert Rolli, Dr. Wolfgang Vetter, Ingeborg Schritt

SLOUGHI- JAHRESAUSSTELLUNG

Die Sloughi-Jahresausstellung 2008 fand am 16. August auf dem Gelände des Windhundenvereins Breisgau-Schwarzwald e.V. statt. Frau Monika Migler hatte für die CAC-Zuchtschau mit insgesamt 192 Windhunden die Sonderleitung übernommen und erledigte diese Arbeit mit Bravour. Die Sloughi-Aussteller danken ihr, dem Vorstand und den Mitgliedern des WRV Breisgau für ihre Einladung und Gastfreundschaft. In der Zeit zwischen der 27. und 33. Kalenderwoche des Vorjahres gab es u.a. für die an Ausstellungen interessierten Sloughi-Besitzer allerhand, besonders auch im internationalen Vergleich, zu sehen und zu erleben.

Arabische Windhunde im Schwarzwald am 16. August 2008 in Freiburg/Breisgau

Da waren die Weltsieger-Ausstellung in Stockholm/Schweden, die Verbandssiegerveranstaltung in Köln, die Sloughi-Jahresausstellung der SLAG in Vregille/Frankreich, die 2-Tages-Zuchtschau in Donaueschingen und letztendlich die Sloughi-Jahresausstellung in Freiburg/Breisgau. Von den ca. 200 Sloughis auf diesen Veranstaltungen sah man 43 Sloughis im Ring bei der Jahresausstellung in Freiburg. Die Meldezahl war erfreulich, obwohl die Jahresausstellung tief im Süden der Republik stattfand.

Inmitten einer regnerischen Schlechtwetterperiode schien am Ausstellungstag die Sonne vom blauen Himmel. Dazu war es angenehm warm. Man konnte meinen, die Sloughis hätten das Super-Wetter bestellt. Wie an den Jahresausstellungen der Vorjahre begann das Richten mit einem festlichen Einzug der gemeldeten Hunde. Die meisten Teilnehmer hatten dazu farbenfrohe orientalische Gewänder angelegt. Der Einzug mit Musik aus der Heimat des Sloughis wurde angeführt durch Steffen Aumüller,



Traditioneller Einmarsch



Die Teilnehmer wie aus dem Morgenland



Der älteste Sloughi beim Einmarsch mit 14 ½ Jahren war Ch. Chamba Schuru-esch-Schams, Besitzer: Dr. Erich u. Ellen Zimmermann



„Es wird ein schöner Tag!“ (Sheik Marc)

Die jüngsten Sloughis auf dem Platz. Wir hoffen sie bei der nächsten Jahresausstellung wiederzusehen.



der die Fahne Marokkos für das standardgebende Ursprungsland trug. Dahinter schritt würdevoll Sheik Muktar (Jochen Schröder), zusammen mit dem amtierenden Richter, Herrn Manfred Langer. Es war ein ungewohnter Anblick, Herrn Langer in eine Djellabah gehüllt zu sehen. Ein großer Sonnenschirm überdachte Sheik und Richter beim Einzug.

Im Ehrenring angekommen erhielten alle Teilnehmer nach orientalischer Sitte frischen marokkanischen Pfefferminztee mit Datteln und süßem Gebäck. Das Richterzelt war festlich geschmückt. Teppiche, Dolche, bunte Bänder und orientalische Accessoires hingen an den Zeltwänden. Als Sonderpreise waren für die Rüden arabische Dolche ausgelobt. Für die Hündinnen gab es die symbolträchtige „Hand der Fatima“, dazu als Wanderpokal den von Christiane Hilkenbach und Dimi Heddergott gestifteten Ehrenpokal für den besten Sloughi-Rüden. Die gemeldeten Hunde kamen aus 7 verschiedenen Zuchtstätten. Dem Richter machte es ersichtlich Freude, einmal so viele Sloughis in den Konkurrenzen zu haben. Nach jeder Klasse gab er sein Urteil mit Erläuterungen bekannt. So konnten auch die Zuschauer das Richten mit verfolgen. Bei den meisten der ausgestellten Hunde entschied sich der Richter für die Formwertnote „Vorzüglich“. Herr Langer sprach sich anerkennend für die gute Qualität der Rasse in ihrer Breite aus.

Im Anschluss an die Zuchtschau trafen sich Aussteller und Richter bei Tee und Bier zu einem Gespräch. Herr Langer fasste seinen Eindruck über die ausgestellten Hunde noch einmal zusammen. Er erläuterte seine Erfahrungen zur Rasse Sloughi, die er im Laufe der letzten Jahrzehnte gewonnen hatte. Dabei zeigte er auch Entwicklungstendenzen auf. Bei den Sloughi-Ausstellern war damit aber das Jahresausstellungs-Event noch lange nicht zu Ende. Bis spät in die Nacht saß man bei lauen Temperaturen an langen Tischen vor den Wohnmobilen und Wohnwagen. Es war schön, sich in dieser zwanglosen Atmosphäre zu begegnen. Für das Jahr 2009 entstanden Ideen und Pläne.

In diesem Jahr (2009) findet die Sloughi-Jahresausstellung auf dem Gelände des Windhundrennplatzes in Darmstadt statt. Veranstal-

tungsdatum ist der 04. Juli 2009. Der Präsident des belgischen Windhundverbandes, Herr Jean Brixhe, wird dort die Sloughis richten. Wer mit seinen Hunden dort teilnehmen möchte oder sich ganz allgemein für den Arabischen Windhund interessiert, sollte sich dieses Datum schon jetzt merken, denn für diese Jahresausstellung wird es ein interessantes rassespezifisches Programm geben.

Eckhard E. Schritt
Mitglied der Zuchtkommission für Sloughis



Die Würdenträger

AUSSTELLUNG

JUGENDKLASSE HÜNDINNEN



(von rechts nach links)

Tofla Schuru-esch-Schams

Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Anita Siegel, Vorzüglich 1, Jg-CAC, Jugendsieger Jahresausstellung

Samira min Alamira al Zarifa

Z.: Iris Karcewski - B.: Irene u. Thomas Schrempf/CH, Vorzüglich 2

Semaya min Alamira al Zarifa

Z/B.: Iris Karcewski, Vorzüglich 3

Shana Schuru-esch-Schams

Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Dr. Wolfgang u. Dagmar Vetter, Vorzüglich 4

VETERANEN-KLASSE HÜNDINNEN



Ch. Xaada Schuru-esch-Schams

Z/Bes. Ingeborg u. Eckhard Schritt
Vorzüglich 1, Veteranen-BOB

ZWISCHENKLASSE HÜNDINNEN



Shakirah Schuru-esch-Schams

Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann -
B.: Christa u. Sepp Händel
Vorzüglich 1

SIEGERKLASSE RÜDEN GRUPPENBILD DER 3 ERSTPLAZIERTEN



Ch. Hashim Schuru-esch-Schams

Z/B.: I. u. E. Schritt

Vorzüglich 1 in der Siegerklasse, Sieger Jahresausstellung, BOB

Ch. Tarek Cha Namé de la Cité du Guerrier

Z.: M. u. L. Gouzy - B.: Nicole u. Matthias Mörch, Vorzüglich 2

Ch. Issam Schuru-esch-Schams

Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Gesine Knopf u. Steffen Aumüller, Vorzüglich 3

JUGEND-JAHRESSIEGER 2008 MIT DEM RICHTER MANFRED LANGER



Batal Sabih al Sahara (li)

Z.: Gregor u. Marcus Arndt - B.: Marc u. Daniela Siegel/Arndt

Vorzüglich 1, Jg-CAC, Jugendsieger Jahresausstellung

Tofla Schuru-esch-Schams (re)

Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Anita Siegel

Vorzüglich 1, Jg-CAC, Jugendsieger Jahresausstellung Jg-BOB



**OFFENE KLASSE
HÜNDINNEN**



Ch. Zinya Schuru-esch-Schams (li)
Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Christa u. Sepp Händel, Vorzüglich 1, CAC
Ch. Parla Schuru-esch-Schams (re)
Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann - B.: Sandra Baumann u. Stefan Bittighofer, Vorzüglich 2, Res.-C

**OFFENE KLASSE
RÜDEN**



Ch. Padash Schuru-esch-Schams (li)
Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann B.: Tina u. Uwe Klemmer, Vorzüglich 1, CAC
C' Ameero Ksar Ghilane (re)
Z.: Cora Nürnberger B.: Isabell Gasparini, Vorzüglich 2, Res.-CAC

JAHRESAUSSTELLUNGSSIEGER 2008



Ch. Hashim Schuru-esch-Schams (li)
Z/B.: I. u. E. Schritt
Vorzüglich 1 in der Siegerklasse, Sieger Jahresausstellung, BOB
Ch. Lina Schuru-esch-Schams (re)
Z/Bes.: Ingeborg u. Eckhard Schritt
Vorzüglich 1 in der Siegerklasse, Siegerin Jahresausstellung

**GEBRAUCHSHUNDEKLASSE
RÜDEN**



Ch. Adanos Ksar Ghilane
Z/B.: Cora Nürnberger
Vorzüglich 1

**VETERANENKLASSE
RÜDEN**



Rumi Schuru-esch-Schams (11 Jahre alt)
Z.: I. u. E. Schritt/Dr. E. Zimmermann
B.: Karin u. Jochen Schröder, Vorzüglich 1

SIEGER BESTE ZUCHTGRUPPE



Ch. Ruwaid S.e.S., Shana S.e.S. und Ch. Lina S.e.S.
vorgeführt von Marc Siegel

SIEGER BESTES PAAR



Shana S.e.S. und Ch. Ruwaid S.e.S.
vorgeführt von Marc Siegel

